

# Parce que vous aimez servir



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Jésus savait que le Père avait tout remis entre ses mains, qu'il était venu de Dieu et qu'il retournait vers Dieu. Il se leva de table, quitta ses vêtements et prit un linge qu'il mit autour de sa taille. Ensuite il versa de l'eau dans un bassin et il commença à laver les pieds des disciples et à les essuyer avec le linge qu'il avait autour de la taille."

[\(Jean 13:3\)](#)

Jésus a déstabilisé tout le monde lorsqu'il a pris un linge pour laver les pieds de ses disciples.

Évidemment, Jésus voulait leur transmettre cet esprit de service. Il faut comprendre qu'à l'époque laver les pieds des invités qui arrivaient à la maison était la tâche de l'esclave.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui, je vous lance le défi de servir quelqu'un et vous savez quoi ? Ne le faites pas pour avoir quelque chose en retour, mais parce que vous aimez servir, et Dieu va vous bénir !

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)